

München

## 115 in der Landeshauptstadt

**[03.07.2012] Bürger der bayerischen Landeshauptstadt München können jetzt auf den einheitlichen Behördenruf 115 zurückgreifen.**

In der bayerischen Landeshauptstadt München können die Bürger bei Behördenfragen jetzt die einheitliche Behördennummer 115 wählen. Wie das Bundesministerium des Innern mitteilt, tritt damit nach der Stadt Kempten und dem Landkreis Oberallgäu die dritte bayerische Kommune dem D115-Verbund bei. Bundes-CIO Cornelia Rogall-Grothe sagt: „Ich freue mich, dass mit München der Ausbau der 115 weiter voranschreitet.“ Mit dem Beitritt der Landeshauptstadt haben jetzt rund 22 Millionen Bürger bundesweit Anschluss unter der Behördenrufnummer. Insgesamt 279 Kommunen und 11 Länder nehmen am D115-Verbund teil.

(ve)

Stichwörter: 115, München, Bürgerservice, Cornelia Rogall-Grothe